

HERMANDADES | La Caridad

La Caridad organiza para el próximo sábado un concierto benéfico de copla

La recaudación irá destinada a sufragar las obras del panteón que la Hermandad posee en el cementerio del Santo Cristo

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de octubre de 2012 - 16:34



Con el objetivo de sufragar los gastos ocasionados por las obras que se están realizando en el Panteón que la Hermandad de la Caridad posee en el cementerio del Santo Cristo, el próximo sábado, el Teatro Victoria acogerá a partir de las 21:00 horas un concierto benéfico de copla, cuyos beneficios irán destinados íntegramente a dicha actuación.

Como indicaba a Priego Digital el hermano mayor de la congregación de la tarde-noche del Martes Santo prieguense, Antonio

Aguilera, la bóveda baja del citado panteón, sufría una serie de daños ocasionados por la humedad, entre ellos el movimiento de los cimientos, pensándose en un primer momento que la intervención sería de menor envergadura, algo que finalmente no ha sido así, ya que se ha detectado el nacimiento de agua en el panteón, lo que ha hecho necesario la canalización de la misma elevándose con ello los gastos de la intervención.

De ahí que para no saturar a los hermanos y demás colaboradores de la hermandad con nuevos donativos, Aguilera indicaba que se ha organizado este concierto, previsto para el próximo sábado, una iniciativa novedosa ya que con ella se ha cambiando el tipo de actos con los que las cofradías y hermandades solían recaudar fondos para cometidos similares.

Igualmente, Aguilera aprovechaba la ocasión para anunciar que se ha producido un cambio de última hora en la composición del cartel inicial, ya que Manuel Cribaño será sustituido por el también sevillano Álvaro Rey, participante igualmente en el programa de Canal Sur Se llama copla.

Reseñar por último que las localidades para presenciar este espectáculo pueden adquirirse anticipadamente en las taquillas del Teatro Victoria, de miércoles a viernes de 12 a 14:00 horas